Meyssac - Une nouvelle chorale est née



Une quarantaine de personnes ont participé à la réunion d'information - © DR

Le 8 mars dernier, s'est tenue en la salle Saint-Georges une réunion d'information après la constitution d'une nouvelle association meyssacoise intitulée Au Chœur de Meyssac. Comme le nom retenu le laisse supposer, il s'agit d'une chorale.

Une quarantaine de personnes ont répondu au rendez-vous donné, avec une forte représentation féminine. L'occasion pour les membres du bureau récemment constitué de se présenter.

Sa présidente est Nicole Megret, la secrétaire est Anne Muzac et la trésorière Mireille Nublat.

C'est ensuite Christophe Corp, celui qui sera le chef de chœur qui a pris la parole. Ce musicien de métier est notamment organiste - spécialiste des orgues classiques, participant à ce titre à des études et des expertises en la matière - et éditeur de partitions. Il a tenu à rassurer les novices en matière de chant en expliquant « Que ce soit enfant à l'école ou sous sa douche, tout le monde a déjà chanté ».

Puis, un premier tour d'horizon a permis à chacun de faire un petit essai afin de déterminer sa tessiture pour trouver sa place au sein du chœur. La première véritable séance de travail a été fixée au 5 avril, sachant que les rendez-vous sont fixés au mardi soir, entre 19 h et 20 h 30.

Si le tarif exact n'a pas encore été définitivement fixé, cela dépendra du nombre exact de participants, la présidente a annoncé : « Nous partons sur une base maximale de 20 euros par mois et, pour l'acquisition des partitions, il en coûtera 20 euros pour l'année ».

Et le chef de chœur d'annoncer un premier objectif : celui de donner une première prestation publique fin juin basée sur le thème des quatre saisons.

« Mais bien sûr, il ne s'agit pas de celles de Vivaldi, mais de puiser dans un répertoire qui ira du classique à un registre beaucoup plus actuel, avec des morceaux faisant appel à chacune des saisons », a tenu à préciser Christophe Corp.

Coursienne -

春谷の